

[l'Égypte](#)[feuilleton](#)[enseignement](#)[livres](#)[actualité](#)

## La mission archéologique française de Saqqara

par Audran Labrousse, Catherine Berger-el-Naggar et Marie-Noëlle Fraisse

Voilà une dizaine d'années déjà que la mission archéologique française de Saqqâra (MAFS) a entrepris, à Saqqâra-Sud, la recherche et l'étude des monuments funéraires des reines, épouses des pharaons de la VI<sup>e</sup> dynastie, la dernière de l'Ancien Empire...

■ Le but premier de la mission est la recherche et l'étude des Textes des pyramides, le plus ancien recueil conservé de textes religieux de l'histoire de l'humanité. La mission fouille et restaure parallèlement les complexes pyramidaux des rois de la VI<sup>e</sup> dynastie (vers 2350-2200 av. J.-C.) tout en recherchant les pyramides perdues de leurs reines ■ ■ ■



Cliquez ici pour obtenir ce texte au format « Acrobat ».

